



The Hitoyoshi Rotary

人吉ロータリークラブ

通算3203回
2024年5月31日
第38回例会

Create hope in the world

世界に希望を生み出そう

2023~2024年度 R I 会長
ゴードン R. マッキナリー

人吉市九日町30・清流山水花 あゆの里 ☎ 2171 例会場 事務局 清流山水花 あゆの里内 ☎ 6665 ☎ 6505



人吉ロータリークラブ
ホームページ



f フェイスブックページ

[E-mail]
hitoyoshi-rc@mocha.ocn.ne.jp

2023~2024年度 人吉ロータリークラブテーマ
コ・クリエーション(共創)復興の希望を生み出そう

本日の例会

国歌斉唱・Rソング斉唱

会長の時間

幹事報告

出席率報告、会務報告 ゴルフ表彰 結婚記念祝い

寄付カード

第3回クラブ協議会 前半

点 鐘 北 昌二郎 会長
歌 唱 リグリーダー 水野虎彦副委員長

国 歌 「君が代」
R S 「それでこそロータリー」

司会・進行 プログラム 伊久美早利委員長

会長の時間

会長 北 昌二郎

第38回となります会長の時間を始めます。皆さん、こんにちは、本日のご出席誠にありがとうございます。

先週の創立記念並びに新会員歓迎会はお疲れ様でした。堤パスト会長には創立記念卓話ををお願い致しました。1時間ほど発表の時間が欲しいという事でしたが予定時間内にまとめて頂きました。お話を慣れていらっしゃるので、流石であります。ありがとうございました。歓迎会では今年度入会された方々と一緒に会しての夜の例会ということで、新会員の方々と親睦を深められとても有意義な会がありました。またロータリーでは久しぶり新会員の方々と2次会に行き楽しんで参りました。次年度には是非新会員の歓迎会をお願いしたいと思います。

私にはわかります。新会員の皆さんには必ず、人吉ロータリーを背負って立つ会員になることを。今後の

活躍に期待致します。

25日土曜日には、八代、人吉、水俣の三市の連携推進協議会の行事の一環として、水俣市に於きまして恋龍祭と港フェスタにご招待があり、商工会議所の担当として参加致しました。水俣RCも祭りに参加していましたので、君島会長にご挨拶と寄付をして参りました。2日間で4万人の人出ということで、羨まし限りであります。人吉では、温泉まつりが暫く開催されておりませんでしたが、今年はランタンフェスタと一緒に開催をすることが内定しております。実行委員会が開催され決定するものと思っております。

28日は商工会議所の議員総会が鍋屋にて開催されました。大久保パスト会長が米寿の寿ぎをお受けになり、代表して立派なご挨拶をされました。流石ロータリーの先輩は堂々としていると感心致しました。これだけの賛辞を申し上げますと、残り僅かになりました会長の時間にも優しく対応して頂けるものと期待を致します。

5月も本日で終わり、6月は北年度最終月となります。来週は賀寿会、そして台北稻江RCと姉妹クラブということから結びついた上尾西RCが14日川田会長はじめ4名の方が来訪されます。同日夜は希望者による歓迎会を相良藩田で行います。どうぞ多くの会員の皆様のご参加をお願い申し上げます。台北稻江RC創立記念式典に行かれた方は特にご参加いただければと思っております。

結びに、本年の人吉ロータリークラブのテーマは「コ・クリエーション(共創)復興の希望を生み出そう」です。本日の復興短歌は

被災から 決算総会 3回目

税金納め 三方によし

被災から3回目の株主総会を開催する事ができた喜びと、僅かばかりの納税が出来たことと、時間がかかるても、タクシーを待って頂いたお客様への感謝を詠ったものです。会長の時間を終わります。

幹事報告

幹事 小笠原賢治

《連絡事項》

- ・熊本南RC・八代東RCより例会変更・取り止め
- ・認定N P O 法人ロシナンテスメールマガジン5/25
- ・人吉医療センター広報誌 翔

今後の例会予定

- 6月7日 賀寿会18時30分～
 6月14日 クラブ協議会後半12：30～
 6月21日 最終例会12：30～
 6月28日 休会（韓国慶山RC行事参加のため）

出席率報告

委員 吉野孝司

現会員数	48名	出席免除会員数	0名
出席義務会員数	48名	本日の出席率	
欠席者数	16名	66.67%	
出席者数	32名	ZOOM(2) 会場(30)	
免除会員出席数	0名		

会務報告

【ゴルフ愛好会】

運営委員会 竹長一幸

- 5月26日(日) 球磨カントリー倶楽部
 北会長杯 第11戦 優勝 小笠原賢治 会員
 ワンオンチャレンジは 1,800円でした。



【親睦委員会】

5月結婚記念祝い

井手富浩会員 3日	渡辺洋文会員 6日
岡啓嗣郎会員 15日	中川貴夫会員 18日



【次年度】

次年度幹事 伊久美早利

2024-2025年度

人吉RC委員会 合同家庭集会開催について

6/11(火)と6/19(水)において家庭集会を行います。LINE・FAXにてご案内しますので期日までに出欠のご返信をお願いします。

【寄付カード】

〈R財団委員会〉

- ・中川会員 地区大会のゴルフコンペにおいて7位をいただきました。スコアは悪かったのですがハンデキャップにたすけられました。

点鐘 北昌二郎 会長

第3回クラブ協議会 前半



進行 北昌二郎会長

【人吉RC奨学基金委員会】 委員長 水野虎彦

今年で10期を迎える人吉ロータリークラブ奨学基金は2月の定例理事会において人吉高校5名・球磨工業高校1名の新年度奨学生が承認され3月1日例会で皆様に報告致しました。第1回目の給付式は球磨工業高校4月24日北会長と私が出席、人吉高校5月1日北会長と葉山副委員長で出席され滞りなく執り行われました。新年度奨学生の新たな奨学金給付が4月5月と始まっていますことをご報告申し上げます。

奨学基金の決算については、一般寄付は会員数×2,000円+寄付カード122,520円+ゴルフ愛好会29,450円（6月で更に加算予定）特別寄付130,000円（最終例会での会長幹事からの寄付で加算予定）よって次年度繰越しは約3,550,000円を予測しております。「栄」55Pに記載されており前年度繰越しが3,918,375円でしたので、約360,000円を割り込んだ決算となりそうです。この奨学金の原資は皆様の善意のご寄付で成り立っています。今後も継続すべく、どうか会員皆様の益々のご支援と、ゴルフ愛好会の皆様が極力パーソナルなさいませんようにお願い申し上げ、奨学基金委員会の報告とさせていただきます。

【クラブ戦略計画委員会】 委員長 岩井和彦
11月3日例会においてクラブフォーラムを実施。我々のクラブはどのようなクラブであったらいいか、について真剣に討議しました。過去数年にわたってクラブ戦略計画に取り組んできましたが、未だ形になつておりません。地区会合において他のクラブの状況をたずねてみたところ、ほとんどが会長経験者を中心いて2、3年かけて策定しましたとの回答でした。会長エレクトでは無理があるのかなと思い、次年度はパスト会長を中心に委員会を編成し、本気で計画に着手しようと思っています。

また、計画に挙げておりましたマイロータリーの登録（目標70%）は残念ながら当クラブは43.75%、地区的44.5%に及んでいません。年度残り1ヶ月、5分ほどで登録出来ますので是非登録してください。

【R情報委員会】 副委員長 石藏尚之
R情報委員会では、ロータリーに関する知識、新しい情報を皆様にお伝えし、ロータリアンとしての意識高揚に役立てていただくこと、新会員の方にロータリークラブ会員の特典と責務に関する情報をお伝えすることを主な方針として活動しました。これに基づき今年度、吉野会員、山口会員、吉沢会員、愛甲会員、富森会員の新たに5名の新会員をお迎えするにあたり、オリエンテーションを実施し、定款や細則、ロータリーの楽しみ方についてお話ししました。

2月16日例会では、RI創立記念・R情報卓話を行いました。葉山委員長が入会年数の浅い人にも分かりやすいように、ロータリーの歴史、奉仕の理念、目的、4つのテスト、SAAの意義などを詳しく説明いたしました。

ただ、入会3～5年未満の会員の皆さんに情報提供と懇親の場を設けようという計画は実施できませんでした。それでも、北会長の提唱による先日の新会員歓迎例会のように、皆さんのお力添えで、新会員の方にロータリーを感じ、学び、親睦を図つていただく機会が設けられましたことを喜び、委員会メンバー一同、感謝申し上げます。葉山委員長より「1年間ありがとうございました」の言葉を添えて、報告を終わります。

【親睦委員会】 委員長 新堀純子
R5.7/7 新旧理事役員歓送迎会
8/4 納涼家族会
8/25 ガバナー公式訪問懇親会
9/15 ホームカミングデー
12/8 忘年会
R6.1/12 新年会
4/5 花見会
5/24 新会員歓迎会
6/7 賀寿会
R5.11/19 夫人の会 天草日帰り9名の参加
毎月第1週目 誕生祝い
第2週目 結婚記念祝い

誕生祝いの時は、会員自身の子どものころの写真を提供していただき、結婚記念お祝いの時は結婚式か新婚時代の写真を提供していただき皆さんに紹介をした。写真提供は会員の皆さんに大変ご協力をいた

だき感謝いたします。この企画は他クラブより真似したいと絶賛されました。

今年度は行事が多く大変なこともありましたが、皆さんのご協力で楽しい例会にすることができたと思います。ありがとうございました。

【SAA】 委員長 岡本明徳

例会の準備・後片付けともにある程度はきちんとできましたと思います。ただ、Zoomを使った際にスクリーンのパワーポイントの画面が切り替わらなかったり、音声がうまく出なかったりといったトラブルが何度か発生しました。これはZoomに明るくないことに起因するトラブルでしたが、最後までそのあたりに慣れることができなかつた点は反省点かと思います。

【プログラム委員会】 委員長 伊久美早利

今年度の活動計画について、以下の通り実施。

- ①例会開始・終了時間の厳守
例会プログラム作成時に分単位でスケジュールを立て、例会時に時間通り進行しているか確認しながら進めており、毎回ほぼ定刻通りに開始・終了した。
- ②会員が出席したくなるような楽しく、ためになるプログラムを企画する

「月間テーマや時節に応じたプログラム作成」

月間テーマに応じた卓話、地域の各界要人を招いての外部卓話、新入会員卓話など、趣向を凝らしたプログラム作成に努めた。

(外部卓話) 溝口県議、松岡市長、中村警察署長、志波教育長、川本人吉駅長、ひみつ基地ミュージアム平本副館長、球磨緑地 久保山社長、花まる学習会高濱代表

「出前セミナーの積極的活用」

2/9例会において地区管理運営部門 村田部門長を招いて「マイロータリーの登録・推進」の出前セミナーを実施した。

「ホームカミングデーの開催」

9/15に4名のOBを招いてホームカミングデーを実施
③毎週水曜日に3週間先までのプログラム事前打合せを行う

ロータリー事務局にて会長、幹事、SAA委員長、親睦委員長（適宜）、プログラム委員長による3週間先までのプログラム事前打合せを毎週水曜日に実施した。

【ニコニコ箱・出席委員会】 委員長 平田フク

・ニコニコ箱

前半では目標の半分まではいきませんでしたが、後半はオークションの売上も加算され、現在87万2千円となっています。本日の例会と6月のスマイルカード、そして（ニコニコ瓶、全員スマイル2回）を入れたところの予測額は100万です。目標まであと20万、残りの例会もご協力を宜しくお願ひいたします。

・出席

昨年8月18日の例会において出席率100%連続記念表彰を行ないました。8月に出席率100%表彰を行う予定です。

【職業分類・会員選考委員会】 委員長 堤正博
2023年～2024年度 期首46名
今期（入会5名 退会2名） 5/31現在48名

入会

- 7/1 吉野孝司会員入会（電気事業）
7/7 山口貴弘会員入会（動物病院）
10/13 吉沢雅人会員入会（相互保険業）
2/16 愛甲 碧会員入会（産婦人科医）
4/26 富森 将会員入会（普通銀行）
退会
11/25 愛甲 康会員（産婦人科医）ご逝去
3/31 松下哲也会員（普通銀行）異動による退会

10/6分類表の見直しを行い保険業に相互保険業を加える（10/6理事会）

5/31現在（開放分類219 充填数45 未充填174）

【公共イメージ委員会】 委員長 上村祐一

年度については計画に則り振り返ります。

- ①「青井阿蘇神社参拝及び人吉市長他表敬訪問」を7月7日実施しました
②PR動画の作成については、イメージ図の作成で安心しその先に進めませんでした
③マイロータリーのクラブ内登録率70%以上を目指しましたが、43.75%（5月28日現在）と達成できませんでした
④メディアへの情報発信については石藏会員に頼り切ってしまいました。
以上、当初掲げた計画については、出来なかつた報告が主になってしまい、申し訳なく思う次第です。

【会報委員会】 委員長 戸高克彦

後半の活動では、前回お願い致しておりました外部卓話者の方の原稿提出について、担当いただいた会員の方からもお伝え頂くようお願いをいたしておりましたが、お陰様でスムーズに原稿提出を頂きました。皆様のご協力に感謝いたします。

反省点は、2月3月は私の例会出席が悪く、委員の皆様にお願いする事が多く、また事務局の緒方さんもご迷惑をかけてしまいました。会報を作る上で写真や原稿、ボイスレコーダーでの録音がないとその時の内容をまとめることが出来ないので、もう少し早めに委員の方へもお願いをしておくなど気をつければ良かったと思っております。残り1ヶ月となりましたので、事務局から送られてくる原稿確認も含め、スムーズな会報づくりが出来るように活動を行っていきたいと思います。

【職業奉仕委員会】 委員長 葉山稔洋

・計画にあげておりますうちの、優良職員表彰と職場訪問例会、花まる学習会高濱代表の外部卓話を行うことが出来ましたが、計画の会員による職業紹介スピーチと出前セミナーは実施出来ませんでした。
・予算は、葉よりも少ない金額でおさまりました。

【社会奉仕委員会】 委員長 新堀純子

11月11日（土）に知的障がい者を対象とした陸上競技大会、チャレンジカップを開催した。ボランティア14



団体94名、競技出場者41名 計135名での開催となつた。地区補助金265,866円クラブ拠出金265,866円 合計531,732円で運営した。毎年熱中症対策の不備を指摘されていたので今年度は11月初めの開催とした。気候はよく、ボランティアや競技者保護者からも不満もなく、やはり暑い時期の開催は避けたほうが良いと思った。ただ、11月は行事も多いので他団体との調整が難しくなることも考えられる。

【環境保全委員会】 委員長 有馬宏昭

・早朝例会の実施

9月29日午前6時半から蓮池周辺の除草作業 27名の会員に参加いただきました。ありがとうございました。例会場として武末パスト会長に歯科医院横の駐車場をお貸し頂きました。また、会場設営のSAの皆様にも重ねて感謝申し上げます。

・環境問題に関する卓話

人吉球磨の植物について

計画通り3月8日の例会で有限会社球磨緑地 代表取締役 久保山文生様に卓話いただきました。会長の時間に今月は「水と衛生月間」ですと聞かれ、急遽、遠山正暉先生との出逢いでクブチ砂漠緑化隊に9回も参加なさった話を伺うことが出来ました。地球規模のボランティア活動であり、多くの気づきをいただきました。

予算20000円から、外部卓話3930円（卓話御礼）委員会費630円（ゴミ袋）を支出しました。

【地域発展委員会】 委員長 井手富浩

方針・計画にのっとり、活動してまいりましたが、「地域発展功労者表彰」は実施させて頂きましたものの、方針に則した活動をされている個人・団体より、その認知度向上のための卓話（例えば夏目友人帳等）は実施できませんでした。申し訳ありません。

しかしながら、10月27日の例会時に表彰させて頂いたJR九州「SL人吉」は、先頃盛大な引退セレモニーも催され、テレビでも特別番組が数多く放送されました。またさらには、肥薩線（川線）の現状復旧決定とあいまって、「SL人吉」が人吉駅を「終の住処」として帰ってくる事も決定され、二重の喜びとなりました。

昨日、発表となりましたが、今年の11月までには人吉に分解移送され、駅駐車場で展示が開始されます（11/18）。また、来年度中には、動態展示が実現する予定となっており、人吉・球磨の新たな観光資源として、活躍してくれます。「SL人吉」のこれまでの、100年間、そしてこれからの中未来に向かって、さらに地域発展に貢献してくれることに感謝を申し上げ、委員会報告とさせて頂きます。ありがとうございました。

閉 会